

FRANKFURT: Student für seine Forschung ausgezeichnet

Preis geht an Mannheimer

Ein Mannheimer Hochschulabsolvent ist in Frankfurt ausgezeichnet worden. Royce Lanson Pinto hat dort den Hans-Messer-Preis-Preis der Industrie und Handelskammer (IHK) für seine Abschlussarbeit bekommen. Ausgezeichnet wurde der Mannheimer für seine Entwicklung von sicheren Kurznachrichten. Pinto hat an der Frankfurter Fachhochschule einen Masterstudiengang abgeschlossen.

Im Rahmen seiner Master-Arbeit beim Walldorfer Softwareunternehmen SAP hat Royce Lanson Pinto eine neue Verschlüsselungsmöglichkeit für Kurznachrichtendienste entwickelt. Er testete sie an einem neuen Kurznachrichtendienst der SAP. Das von Pinto entwickelte Computerprogramm solle "einen unkomplizierten Benutzerzugang mit höchstmöglicher Sicherheit der Kommunikation" bieten, schreibt die Hochschule. Der Hans-Messer-Preis der Industrie- und Handelskammer Frankfurt ist mit 3000 Euro dotiert. *bro*

© Mannheimer Morgen, Samstag, 06.02.2016